



8月1日に野球部が阪神甲子園球場で30分間の練習を行った。選手は甲子園の舞台で感触を確かめた。

▲阪神甲子園球場のグラウンドへと走り出す選手たち。憧れの甲子園球場での練習に笑みがこぼれる。



▶有意義な30分の練習になつた。



速報新聞

キマグレ

発行所  
彦根東高等学校

新聞部

彦根市金龜町4番7号

## 村中隆之先生

監督

監督の村中隆之先生は「いつも感動する場所。打球の音や芝生の色がきれいで美しく、鮮やかだった」と阪神甲子園球場の印象を話された。また今日の練習を「良い形の練習にできてよかったです。楽しんで練習できたと思う。30分間練習できてうれしい」と振り返られた。

主将

## 松井拓真君

松井拓真君

部長の松林基之先生は「緊張していたと思うが、憧れの場所で練習できて、いつも以上に楽しそうだった。本番も今日みたいにプレーしてほしい」と話された。

## 松林基之先生

部長

## 植木栄梨さん

マネージャー

観客が入るとともに圧倒されると思うが、その中で試合をするのも良い経験になる」と感想を述べた。また「ここに3年間の活動が報われた」と期待を寄せた。

## NHK大津放送局 放送部記者

## 古川幹子さん

NHK大津放送局放送部記者の古川幹子さんは本校野球部の練習を見て「他校に比べて声が出ていて、元気があった。チーム全員で頑張ろうという雰囲気が感じられた」とコメントされた。



▲選手は楽しんで練習している様子だった。